

Rencontres balzaciennes

Penser et comprendre le monde qui se fait et qui vient

Jeudi 20 mars : *Enfances de lecture.*

par Anne Marie Garat.

Les rencontres de jeunesse jouent pour chacun un rôle déterminant : parmi celles-ci, les personnages littéraires, et l'écriture même peuvent sceller notre destin, à notre insu. Littérature et enfance, intervention des oeuvres dans notre histoire personnelle, jusqu'à parfois faire œuvre.

"Je parle des enfances de la lecture. Non pas de lecture enfantine, encore moins de littérature de jeunesse, qui est infantile. Je parle d'une jeunesse de la lecture, tant ce que nous connaissons vient de ce qui est dit écrit bien avant nous dans les livres, tant la littérature nous précède et nous engage au monde. Je parle des baptêmes et des épiphanies qui m'ont donné lecture, et puis écriture".

A.M. Garat

Anne Marie Garat a enseigné le cinéma.

Elle a publié de nombreux romans, dont

Aden, prix Fémina (Seuil 1992).

L'amour de loin, (Actes Sud, 1998).

Les mal famés (prix Marguerite Audoux. Actes Sud, 2000),

Nous nous connaissons déjà (Actes Sud 2003, Babel).

La rotonde (Actes Sud, 2004).

Dans la main du diable (Actes Sud, 2006).

On ne peut pas continuer comme ça. (Atelier in 8, 2006).

Cette conférence-débat a lieu de 18h. à 19h.30
au
Lycée international Honoré de Balzac
118 boul. Bessières , 75017 Paris
(métro Porte de Clichy, ligne 13 ; RER C ; bus 54, 74, PC3)